

Le président vénézuélien lance un appel à renforcer la Révolution Bolivarienne



Caracas, 18 décembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a lancé un appel à affronter les menaces lancées par des secteurs de la droite locale et étrangère afin de renforcer la Révolution Bolivarienne.

Lors d'un hommage rendu au Libérateur Simón Bolívar à l'occasion du 185^e anniversaire de sa mort, Nicolas Maduro a signalé que le jour le plus triste pour le Venezuela serait le jour où ce pays se plierait aux intérêts étrangers.

Le président vénézuélien a également indiqué que 2015 a été une année difficile pour le Venezuela compte tenu des agressions subies, dont la plupart ont été des agressions économiques, visant à déstabiliser le peuple en vue des élections législatives du 6 décembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79214-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-renforcer-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba